

Presenta Unicef iniciativa climática en favor de los niños



Imagen: Archivo.

Washington, 17 nov (RHC) El Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia, Unicef, presentó este jueves una iniciativa de financiamiento climático para ayudar a enfrentar los impactos cada vez mayores de la crisis climática y proteger a los niños.

La propuesta, denominada Hoy y mañana, combina el financiamiento de programas para mejorar la resiliencia climática y la prevención de riesgos de desastres, así como la preparación frente a esos fenómenos, en particular la protección de los menores, por medio de una plataforma de recursos proporcionados por el mercado de seguros.

Por el momento, se centra en ocho países de distintas regiones (Bangladesh, Comoros, Haití, Fiji, Madagascar, Mozambique, las islas Salomón y Vanuatu) propensos a ciclones y busca apoyar a unos 15 millones de niños, jóvenes y mujeres durante un periodo inicial de tres años.

De acuerdo con la directora ejecutiva de Alianzas de Unicef, Karin Hulshof, recordó que el mundo está al tanto de que a cada vez se gestan más desastres climáticos, pero no se sabe cuándo o dónde ocurrirán.

Aseguró que los niños y jóvenes son una población muy vulnerable y se cuenta entre la más afectada por los fenómenos meteorológicos extremos, como lo mostró el Índice de Riesgo Climático Infantil de Unicef al estimar que 400 millones de infantes están actualmente expuestos a huracanes.

El proyecto requiere de 30 millones de dólares, para lo cual Unicef invita a donantes y agentes públicos y privados a cerrar el creciente déficit financiero de los programas de ayuda humanitaria para la protección de niños y jóvenes ante los desastres climáticos, cuyos daños perpetúan y profundizan la desigualdad y

la pobreza entre generaciones.

La iniciativa Hoy y mañana es el primer mecanismo de financiamiento del riesgo de desastres climáticos preestablecido que se enfoca específicamente en la insuficiente protección infantil, y que cuenta con un apoyo para el futuro garantizado por los gobiernos de Alemania y el Reino Unido.

Unicef señaló que los ciclones y las calamidades que conllevan, como inundaciones y deslizamientos de tierra, son los fenómenos relacionados con el clima de más rápido crecimiento y una de las principales causas de pérdidas y daños a nivel mundial. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/305279-presenta-unicef-iniciativa-climatica-en-favor-de-los-ninos>



Radio Habana Cuba